



Advierte Monreal de cláusulas antinepotismo en Morena

Piden a PVEM revisar su destape para SLP

Rechaza diputado rebelión del Verde y confía en ir juntos en proceso del 27

MARTHA MARTÍNEZ

El morenista Ricardo Monreal planteó revisar el destape de la pevemista Ruth González como candidata al Gobierno de San Luis Potosí.

El líder de la bancada de Morena en San Lázaro dijo que, aunque hipotéticamente el Partido Verde sí puede designar como candidata a la esposa del actual Gobernador, Ricardo Gallardo, moralmente es una decisión que tendrían que revisar.

El miércoles, el coordinador del tucán en el Senado, Manuel Velasco, destapó a su compañera de bancada.

Ayer, en conferencia, el coordinador morenista rechazó que se trate de un acto de rebelión y llamó a las dirigencias de Morena y del Verde a sentarse a dialogar en torno a un acuerdo para ir juntos en 2027, en el proceso electoral de esa entidad.

“Hipotéticamente sí lo pueden hacer, moralmente tiene que revisarlo. Pero es bastante listo el senador Velasco y tiene presencia de trabajo en San Luis Potosí el Partido Verde, si lo tienen, y a

mí lo que me gustaría mucho, sin ofenderlos y sin descalificarlos, es que se puedan sentar las dirigencias nacionales Morena y Verde, y lograr un acuerdo para no dividirnos en el proceso del 27, donde habrá renovación de Gobernador en San Luis Potosí”, propuso.

El morenista rechazó cualquier riesgo de ruptura, porque las dirigencias nacionales de Morena y sus aliados, dijo, saben que la fortaleza de la coalición mayoritaria es ir juntos a los procesos electorales.

“No es rebelión, lo digo con toda certeza, ni tampoco habrá ruptura, lo digo con toda responsabilidad, porque los dirigentes nacionales y los Comités Ejecutivos que los acompañan saben perfectamente que yendo aislados, separados, divididos, hay menos posibilidades de triunfo electoral.

“Nuestra fortaleza es ir juntos, en coalición. Es importante que intensifiquen acuerdos”, insistió.

El coordinador calificó el destape de Ruth González como un acto de camaradería entre compañeros de partido y aseguró que la lealtad de



Velasco a la Presidenta, quien ayer se expresó en contra de sucesiones familiares inmediatas, no alterará ningún proceso electoral.

“No hace daño el que le levanten la mano a ella, es parte de un mito político, pero es muy distinto a si ya se adelantaron los tiempos o si hay una rebelión, un desafío a la Presidenta (Claudia Sheinbaum), no lo creo. Conozco bien a Manuel Velasco y no es un hombre imprudente que juegue a la rebelión, es

un hombre maduro y un estupendo legislador”, afirmó.

El morenista se refirió también a las aspiraciones de su hermano menor, Saúl, a quien buscará para tratar de convencerlo de que acate las reglas antinepotismo de Morena y espere seis años para buscar la Gubernatura que en este momento ocupa su otro hermano David.

Monreal reconoció que para las elecciones de 2027, Morena es el único partido obligado a cumplir cláusu-

las antinepotismo, ya que así lo acordaron en su Consejo Nacional, aunque la reforma constitucional en la materia señala que su aplicación será hasta 2030.

“Yo no estoy a favor de que Saúl Monreal, mi hermano más pequeño, participe como candidato a Gobernador para suceder a un hermano. No estoy de acuerdo, se lo digo con toda honestidad: no juego doble, esa es mi convicción, y esta vez creo que debe esperar Saúl”, sostuvo.

Aclara postura

■■■ No hace daño el que le levanten la mano a ella, es parte de un mito político, pero es muy distinto a si ya se adelantaron los tiempos o si hay una rebelión”.

Sobre la pевemista Ruth González



■■■ Yo no estoy a favor de que mi hermano participe como candidato a Gobernador. Saúl debe de esperar y debe mantenerse la unidad en Morena”.

Sobre su hermano Saúl Monreal

RELEVO EN FAMILIA

Rumbo a las elecciones de 2027, hay dos aspirantes de las filas de Morena y del Verde que buscan relevar en la gubernatura a un familiar:

SAN LUIS POTOSÍ

Ruth González

- Senadora del PVEM.
- Esposa del actual Gobernador Ricardo Gallardo.
- El miércoles, el senador Manuel Velasco la destapó como candidata.
- Ella dijo no haber tomado todavía la decisión.
- En esa entidad se buscó sin éxito avalar la llamada “Ley esposa”, que dejaba fuera del proceso a hombres.



ZACATECAS

Saúl Monreal

- Senador de Morena.
- Hermano del actual Gobernador, David Monreal, y del diputado Ricardo Monreal, quien también fue Gobernador de Zacatecas.
- El lunes retó y dijo que los estatutos de su partido, que le impiden suceder en el encargo a su hermano, no están por encima de la decisión “del pueblo”.

